



## La provincia lidera la compra de vivienda usada

**Carlos Javier Lillo**

Almería es una de las provincias líderes en compraventa de vivienda de segunda mano, según el estudio de Dinamismo del mercado inmobiliario en España elaborado por la Cátedra de Empresa Grupo Tecno-casa – Universitat Pompeu Fabra (UPF) de Análisis del mercado de la vivienda.

Por cada cien viviendas usadas que hay en la provincia de Almería, se registran 3,56 operaciones actualmente, lo que la deja como una de las principales a nivel nacional junto a otras como Málaga o Alicante, que lidera el ránking con cuatro de cada cien viviendas usadas compradas o vendidas. Andalucía es una de las comunidades más “dinámicas”.